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COMPTE-RENDU

CDAS du 29/03/2018

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Les représentantes FO pour ce CDAS     : 
Bénédicte CHEVAILLIER et Florence MASSERET (La Roche / Yon), Christelle VIVIEN (Montaigu).

Mr Decros préside son premier CDAS depuis le départ de Mr Josserand.

* Restauration     :

Mr Decros nous confirme être attaché à la restauration collective de proximité. 
S'agissant plus spécifiquement de la restauration de Challans, celui-ci attend de connaître son évolution ainsi que la volonté des agents du
site à y déjeuner.
Pour couper court à toute rumeur, il nous précise que la fusion de la gestion des 3 sites (Challans, Les Herbiers et Les Sables) n'est pas
au programme !
Le Dr Bailly a insisté sur l'importance de ces lieux de restauration collective. elle souhaite que tout soit fait pour que les collègues y
déjeunent et elle rappelle l'interdiction de déjeuner directement sur son poste de travail

* Activité de Mr KERISIT, l'assistant social     :

Son compte-rendu d'activité n'étant pas finalisé, ce point est ajourné et reporté au prochain CDAS du 5 juillet par Mr Decros. 
La responsable inter-régionale des assistants sociaux devrait participer au prochain CDAS de Vendée.

* Compte-rendu de la délégation «     actions sociale     »     :

Les crédit locaux d'action sociale sont en baisse du fait de la baisse des effectifs.

La conférence sur le mal de dos en 2017 a bien fonctionné avec 29 participants. Pour information, une conférence sur le stress sera
programmée en 2018.
Les sorties (actifs et retraités) rencontrent toujours autant de succés dans notre département. 
Le week-end dans le Morbihan remporte un gros succés avec une tarification reliée au quotient familial.
21 agents ont bénéficié d'une action de solidarité en 2017.

Le spectacle de l'arbre de Noêl 2018 n'est pas encore arrêté. Globalement le coût de ces spectacles est en forte augmentation.
En plus des cadeaux habituels, des abonnements à la presse seront proposés.

Suite à une demande de FO concernant le recyclage des ordinateurs, Mr Decros nous confirme qu'ils sont donnés à des associations
(assoc. de parents d'élèves et restaurants du cœur en 2017) mais qu'à titre très exceptionnel, en fonction de la situation difficile d'un
agent, il étudiera la possibilité de lui en remettre un...   
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